
第 52回 運営推進会議 議事録 

 

【日時】令和 6年 4月 23日（火）14:30～15:30 

 

【参加者】 

宝塚市介護保険課：中田様 

第三者評価調査員：森様 

医療法人それいゆ会：井口様   

小林地域包括支援センター：苅田様 

訪問看護ステーションライフイズ：長砂様 

宝塚市社会福祉協議会：辻井様 

グリーンヒルズ自治会長：遠藤様 

仁川地区民生委員：小網様 

グループホーム：ご家族様 1名  

宝塚清光苑：安田施設長、中丸副施長 

グループホーム：西野入リーダー 

小規模多機能：髙本ケアマネ 

定期巡回サービス：山田管理者 

 

 

【出席者からの意見】 

・ 桜の花見にはどちらにいかれましたか？（宝塚市・中田様） 

 →小規模多機能では阪神競馬場に行きました。また、敷地内にも桜がある

ので弁当を用意して鑑賞しました。GHでは、敷地内の桜の下で写真撮

影とお茶会をしました。 

 

・ 夜間帯の人員配置はどのようになっていますか？（自治会長・遠藤様） 

 →GHには各ユニットに 1人ずつの 2名、小規模多機能には 1人が毎晩

配置されています。それ以外に、特養部門に 6 人と、施設全体で 1 名

の宿直者が配置されています。 

 

・ 職員の確保に苦労されていませんか？（第三者評価調査員・森様） 

   →苦労しています。昨年から外国人採用を計画的に取組み 7 月にタイか

ら 2 名のスタッフが入職します。人員不足でサービス提供に影響が出

ないよう努めていきます。 

 

・ 母の体調が一時悪化しましたが、今は回復して安心しました。毎月の手紙や

写真で元気な様子が見れて安心です。（ご家族様） 

    

・ 眠りスキャンの設置台数は？（小林地域包括・苅田様） 

→全ベッドに設置しています。入居者ごとにセンサー検知レベルを変え

ており、今回の事故を踏まえ定期的に見直しが必要と感じています。 



 

・ 入浴専従スタッフは何名いますか？（医療法人それいゆ会・井口様） 

  →GH に 1 名、小規模多機能に 2 名います。短時間労働であることと

業務負担を考慮して時給を割り増しで設定しています。 

 

・ 定期巡回のサービス開始時に山田さんとアセスメントで同行することがあ

ります。毎月のモニタリングなどで報告することがありますが、改善点があ

れば教えて下さい。（訪問看護ライフイズ・長砂様） 

  →当方もライフイズさんにはいつも助けてもらい感謝しています。特に

改善点はありません。今後とも宜しくお願い致します。 

 

・ 小規模多機能の利用者で宿泊サービスを利用しない方はいますか？（社会

福祉協議会・辻井様） 

→50%の方は宿泊されない方です。1 日平均 4～5 名の宿泊利用者が

います。 

 

・ 定期巡回サービスの利用者はどのエリアの方が多いですか？（社会福祉協議

会・辻井様） 

→第 1地区と第 2地区です。車とバイクで訪問します。 

 

・ 定期巡回サービスの利用者の平均利用期間、平均訪問時間はどれくらいです

か？（社会福祉協議会・辻井様） 

→平均利用期間は計測していませんが、この半年で 8名が看取りでサー

ビス終了になっています。平均訪問時間は 20分前後です。 

 

 

 

※ その他にも多くのご意見を頂戴しましたが、一部、個人情報に触れるご

意見につきましては、議事録から削除しています。 

 

以上 


